

## Sekretaris PP Muhammadiyah Bersama PWM Banten Tanam 1000 Pohon

Kamis, 02-01-2014

**Bayah, Lebak-** Mengakhiri tahun 2013, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Banten mengadakan kegiatan Pengajian Wisata dan Penanaman Bibit Pohon Keluarga Besar dan Simpatisan Muhammadiyah Banten yang dipusatkan di SMK Negeri 1 Bayah Kabupaten Lebak kemarin Ahad, (29/12).

Kegiatan ini dihadiri oleh Sekretaris Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Dr.H. Abdul Mu'ti, M.Ed, KH. Hassan Alaydrus (Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Banten), Dr.H. Agus Wahyudi, MM (Ketua Majelis Lingkungan Hidup PW.Muhammadiyah Banten), Pimpinan Daerah Muhammadiyah se-Banten, MUSPIKA Kecamatan Bayah, Jahar Hermawan, M.MPd (Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Bayah/Alumni SPG Muhammadiyah Lebak) , dan ratusan jama'ah pengajian Muhammadiyah se-Banten khususnya Pimpinan Cabang Muhammadiyah Bayah, Cibeber, Malingping dan Panggarangan.

Pengajian wisata ini diawali dengan penanaman 1.000 bibit pohon yang secara simbolis dilakukan oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Banten, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Banten se-Banten, Organisasi Otonom (ortom) Muhammadiyah Banten, Pimpinan Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM) Banten dan Muspika Bayah. Penanaman pohon ini dilakukan dalam rangka gerakan penghijauan "*Muhammadiyah Banten Go Green*" yang telah dicanangkan oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Banten melalui Majelis Lingkungan Hidup dalam pelaksanaan penanaman pohon ini, didampingi oleh siswa-siswi SMK Muhammadiyah Kehutanan Lebak.

Dalam tausiyahnya, Abdul Mu'ti menyampaikan, bahwa dalam Al Qur'an Surat Mulk ayat 15 di jelaskan bahwa pohon adalah anugerah dari Allah SWT yang ada di bumi dimana dari pohon itu mahluk di bumi mendapatkan manfaat dan rezeki darinya. "Jadi, sudah seharusnya kaum muslimin bisa menjaga kelestarian lingkungan karena itu merupakan sunatullah. Pohon dapat menjadi tempat berlindung dari hujan dan panas serta memberikan kenyamanan dan keteduhan bagi yang bernaung dibawahnya, makna filosofis dari pohon ini adalah manusia juga harus bisa seperti pohon yang kehadirannya membawa manfaat dan kenyamanan untuk semua", ujarnya.

Pengajian ini pun diakhiri dengan penyerahan alat biopori dari Majelis Lingkungan Hidup Muhammadiyah Banten kepada SMK Muhammadiyah 1 Rangkasbitung, SMK Muhammadiyah 2 Rangkasbitung, SMK Muhammadiyah Perikanan Wanasalam, SMK Muhammadiyah Pertanian Leuwidamar, SMK Muhammadiyah Kehutanan Lebak, SMK Negeri 1 Bayah dan Polsek Bayah. **(farid/dzar)**